



CMF se incorpora a la Red de Bancos Centrales y Supervisores para Enverdecer el Sistema Financiero

El ingreso a la NGFS (por su sigla en inglés) se anunció ayer durante la participación de la Comisión para el Mercado Financiero en la COP25 que se realiza en Madrid.

13 de diciembre de 2019.- La Comisión para el Mercado Financiero (CMF) informa que desde ayer se incorporó como miembro de la Red de Bancos Centrales y Supervisores para Enverdecer el Sistema Financiero (Central Banks and Supervisors Network for Greening the Financial System, NGFS)

La instancia, creada en diciembre de 2017, reúne a algunos de los principales bancos centrales y supervisores financieros a nivel global, entre ellos el Banco Central Europeo y los bancos centrales de Inglaterra, Francia, China, Alemania, Holanda, Italia, y la Comisión Nacional Bancaria y de Valores de México.

El ingreso a la NGFS se anunció durante la participación de la CMF en la COP25 en Madrid, España.

El propósito de la NGFS es contribuir al intercambio de experiencias y mejores prácticas para una adecuada gestión de riesgos medioambientales y climáticos en el sector financiero y apoyar la transición hacia una economía sustentable.

Área de Comunicación, Educación e Imagen - Comisión para el Mercado Financiero (CMF)

Contacto: prensa@cmfchile.cl | [sala de prensa](#)

[@cmfchile](#)

[@CMF_Educa](#)

[@CMF HEsenciales](#)
[CMF en LinkedIn](#)